



Hallo Lizenzspringer,

der Fallschirmsport in Deutschland ist unter immer größerem Druck aus mehreren Richtungen. Damit wir alle unseren Sport auch in Zukunft ausüben können, brauchen wir eine wirkungsvolle Vertretung im sportpolitischen, aber auch allgemeinen politischen Umfeld.

Eine wirksame Vertretung entsteht nur über einen Verband mit vielen Mitgliedern und einem entsprechenden Aufkommen an Beiträgen, denn Lobby-Arbeit kostet auch Geld. Fallschirmspringer ohne Verbandsmitgliedschaft tragen nichts zur Zukunft unseres Sports bei, sondern profitieren von der Arbeit und den Mitgliedsbeiträgen anderer.

Wir bei GoJump sind der Meinung, dass Sportler eine Solidargemeinschaft sind, zu der jeder beitragen sollte, der unseren schönen Sport ausüben möchte. Deshalb ist das Springen in Gransee ab dieser Saison nur noch mit ordentlicher Mitgliedschaft in einem der deutschen Verbände (DFV e.V. oder DAeC e.V.) möglich.

Falls du noch nicht über eine solche Mitgliedschaft verfügst, dann steht dem Springen am gleichen Tage nichts im Wege, denn eine Mitgliedschaft im Deutschen Fallschirmsportverband e.V. kann bei uns vor Ort im Manifest auf zwei Wegen erworben werden:

- Eintritt in unserem lokalen Verein, der Fallschirmsportgemeinschaft Berlin-Gransee e.V.
- Erwerb einer direkten Mitgliedschaft im Deutschen Fallschirmsportverband e.V.

Nach dem Ausfüllen eines entsprechenden Mitgliedsantrags, welchen wir dann weiterreichen, kannst du dich sofort manifestieren.

GoJump GmbH